

Ercros patrocina el festival de música y deporte Knoa's



Ercros ha patrocinado la cuarta edición del festival Knoa's, que se ha celebrado este sábado, 27 de septiembre, en Aranjuez. El objetivo de este festival es incrementar la práctica deportiva entre los jóvenes a través del piragüismo.

Ercros se une, así, a la iniciativa local destinada sobre todo a los universitarios, que pretende convertirse en evento de referencia nacional para despedir el verano y dar la bienvenida al nuevo curso.

Los asistentes al festival pudieron participar además en diferentes actividades como bailes de zumba, competición de canoas dragón e hinchables, además de asistir a conciertos de música en directo, fiesta de la espuma, feria de asociaciones y premio al mejor disfraz.

La fábrica de Ercros en Aranjuez es sede de la división de farmacia; lleva 70 años produciendo medicamentos con los más altos estándares de calidad y un claro compromiso con la seguridad y el medioambiente.

Aranjuez, 1 de octubre de 2019